

Con el video nos dicen que el diálogo no sirve para nada.

28/11/2006.

Una vez más el PSOE para justificar sus artimañas y complicidad con los asesinos de ETA, hace el ridículo y nos muestra por medio de un video, que el diálogo con los asesinos de ETA no sirve para nada.

Todas las televisiones, nos han metido el dichoso video hasta los tuétanos, y luego dicen que no hay manipulación informativa, de risa de la buena. Y después de meternos el video, se creen que vamos a apoyar la rendición del Sr. Zapatero.

Sr. Zapatero y titiriteros izquierdosos, si el Sr. Aznar metió la pata hasta el fondo, con el "grupo de liberación Vasca", si con su proceso de rendición se cometieron más de cien actos terroristas de la cachorros de ETA, acercó presos, cedió como un simple cobarde a las mentiras de los terroristas, y no consiguió absolutamente nada con ello, bueno sí, más muertos... ¿nos están diciendo con el video que quieren hacer lo mismo que el Sr. Aznar? o nos quieren decir ¿qué el diálogo con los asesinos no sirve para nada?

Ahora el indigente intelectual nos la quiere colar igual que el anterior Jefe del Estado, cuando hemos visto que el único diálogo que entienden los asesinos y sus cómplices es pudrirse en la cárcel.

Y por último, ¿quién ha pagado la realización de ese video? Estaría muy bien que nos lo dieran a conocer, nuestros impuestos no deben de estar al servicio de un gobierno sectario, sino para el servicio de los españoles, o ¿es qué estamos viviendo en una dictadura socialista?